

Der Dorfladen ist wieder mit dabei...



Es ist wieder soweit! Das Stadtradeln steht vor der Tür, und wir möchten ein starkes

Team bilden, um gemeinsam für ein besseres Klima und mehr Bewegung zu radeln.

Egal, ob du ein erfahrener Radfahrer oder ein Gelegenheitsfahrer bist – jeder Kilometer zählt!

Warum mitmachen?

- Gesundheit: Radfahren hält fit und gesund.
- Umwelt: Jeder geradete Kilometer reduziert CO₂-Emissionen und schont die Umwelt.
- Gemeinschaft: Gemeinsam macht das Radeln mehr Spaß!

Lass uns als Team zusammenarbeiten und unsere Stadt aktiv unterstützen. Wie kannst du teilnehmen?

1. Melde dich unter <https://www.stadtradeln.de/staufen-breisgau> an und wähle das Team „Unser Dorfladen im Milchhäusle“ aus
2. Radele vom 28.06. bis 18.07.2025 so viele Kilometer wie möglich.
3. Teile deine Erlebnisse und motiviere andere, mitzumachen!

Wir brauchen DICH, um unser Team zu stärken und gemeinsam ein Zeichen für Nachhaltigkeit zu setzen.

Komm ins Team „Unser Dorfladen im Milchhäusle“ und lass uns gemeinsam Spaß haben und Radkilometer sammeln.

Melde dich noch heute an und werde Teil unseres Teams!

Für Fragen oder weitere Informationen stehen wir dir gerne zur Verfügung.

Mit radelnden Grüßen,
Alex vom Dorfladen-Team

